
【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１．熱中症対策について

(1)令和７年6月１日施行の罰則付改正省令を受けて
　①熱中症の症状と加西市の医療機関の状況
　②加西市の取組み
　③令和７年６月１日施行の罰則付改正省令の内容
　④今後の熱中症対策

２．玉丘史跡公園について

(1)玉丘史跡公園の整備
　①指定管理の内容
　②担当課の評価
　③玉丘史跡公園の現状
　④玉丘史跡公園の未来
　⑤玉丘古墳の保存

３．土地・農地の維持管理

(1)所有者不明・亡き後の土地・農地の管理について
　①加西市の現状
　②手続きは誰がするのか
　③それまでの管理は
　④土地・農地の処分方法

質　問　内　容

3番
西脇　親

質　問　者
（全12名）
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．プライバシーを守る避難所備蓄品と補充体制について　　

(1)段ボールベッドや間仕切り用具の備蓄体制
　①段ボールベッドの備蓄体制
  ②間仕切りの必要性と備蓄体制
  ③段ボールベッドなどの追加供給体制
(2)トイレ設備の備蓄体制　
　①トイレ設備の備蓄数
　②トイレ設備の保管場所
　③簡易トイレ設備の追加供給体制
(3)トイレカーの購入は
(4)プライバシーを守る避難時運営計画
  ①避難所の部屋割り計画策定
  ②運営計画情報の共有体制は

２．加西市の商工業を守る取り組み　　　　　　

(1)加西市商工会議所からの要望事項の内容
(2)中小企業の経営安定化・地域活性化に向けた支援について
(3)商工業事業者の悩みに答える相談窓口の充実 
  ①加西市商工会議所と加西市の連携体制について
  ②商工会議所と加西市の相談内容の分担は

３．ふるさと納税事業の現状と将来予測　　　　　　

(1)令和元年度から６年度のふるさと納税の推移
  ①ふるさと納税額と件数の推移
  ②返礼品の上位品目の変遷は
(2)ふるさと納税額の減少理由は
(3)総務省のふるさと納税規約の厳格化
  ①総務省の規約厳格化の流れ
  ②規約厳格化に対する加西市の対応は
(4)ふるさと納税減少を抑え増加に転じるための取り組みは

7番
深田照明
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．市民が頼れる新病院となるために

(1)目指す姿・医療提供体制
　①急性期医療
　②救急医療
　③在宅医療支援
　④通院困難者対策
　⑤予防医療
(2)医師確保
　①必要医師数
　②確保見込み
　③確保に向けた取組み
(3)加西病院が生き残るために

２．北条鉄道の活性化と地域振興

(1)活性化の取組み
　①現状と課題
　②地域住民からの声
(2)課題解決に向けた取組み
　①行政としての方針
　②課題解決と地域振興に向けた私案

１．加西市の進む姿を問う

(1)加西市における男女参画、女性活躍とは
　①加西市行政職員の女性の割合は
　②加西市の女性リーダーの方向性
　③男女参画における加西の現状と視点
(2)障がい児福祉
　①特別支援学級としての目標
　②どんな支援が必要か
　③現状把握について
　④加西市の特別支援教育支援員の先生方の数
　⑤統合後の支援級の在り方
(3)加西市の大型事業の財政状況
　①総合運動公園の検討された経緯と今の状況
　②総合運動公園を含めた財政計画について
　③償還計画と起債金額
　④病院事業繰出金見立ての根拠
　⑤赤字補填による市民サービスの低下への懸念
　⑥病院周辺にかかる整備財源は
(4)若者や挑戦する方々に選ばれる町を目指す
　①若者の意見を聞く機会の創出は
　②タウンミーティングの在り方
　③広報について

10番
田井真一

6番
橋本真由美
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．泉統合小学校について

(1)校舎の増改築工事について
  ①校舎外の工事状況について
　②校舎内の工事予定について
　③体育館の整備について
　④児童の学習環境について
(2)スクールバスについて
　①運行ルートについて
　②登校場所整備について
　③周辺道路整備について
(3)統合時期の準備について
　①開校時の体制について
　②備品等準備について

２．加西インター産業団地について

(1)1期工事について
　①1-1工区の状況について
　②4工区の状況について
　③4工区の公園整備について
　④2工区の状況について
　⑤消火栓設備について
　⑥道路・公園等管理について
(2)2期工事について
　①3工区の状況について
　②5工区の状況について

３．在田南部地区圃場整備事業について

(1)現在の状況について
　①計画の状況について
　②各町ごとの状況について
(2)今後の予定について
　①全体の予定について

8番
高見博道
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．スクールバス運行について

(1)小学校夏季スクールバス運行について
　①各小学校の運行概要と対象者数は
　②各運行手段の運行主体は
　③各運行手段の予算と総予算は
　④安全確保に関する体制は
(2)スクールバス計画について
　①現在の進捗状況は

２．公共交通について

(1)改善への取組みについて
　①バス路線やダイヤの見直しはあるのか
　②ＮＡＶＩＧＯかさいの概要と利用状況は
　③高速バスの利用状況と今後の見通しは
(2)計画再編や見直しについて
　①学校統廃合を受けての取組みはあるのか
　②計画の再編や見直しはあるのか

３．県道下滝野市川線の整備について

(1)現在進行している整備計画について
　①山田地の現状と今後の予定は
(2)今後の整備計画について
　①馬渡谷地と泉地区の整備計画の見通しは

2番
北川克則
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

1. タウンミーティングの内容

(1)意見、要望等（病院の移設や学校再編等）
  ①学校跡地の利用についての現状は
　②北条市街地の賑わいづくりの考えは

２．農業振興

(1)稲作の問題点
　①草刈り、水入れ等の対応が困難な地域もあるが、把握状況は
　②対応策について市の考えは
(2)圃場整備での水稲維持の考え方
　①コメ増産の動きがあるが、状況の把握は（国策としての取組）
　②取組について市の考えは

３．熱中症対策（労働安全衛生法改正で6月から義務化）

(1)義務化の内容
　①暑さ指数（WBGT）28以上または気温31℃以上の環境で連続1時間以上
　　または1日4時間以上を超えて作業する場合、対策が必要
　②違反した場合の罰則の可能性（企業が義務を怠った場合）
(2)職員の担当業務
　①該当する可能性がある業務
　②対応策についての検討は
(3)事業者への対応
　①市内事業者への周知について（事業者の責任で実施する内容だが）

４．道路の安全性について

(1)歩道の安全対策（国・県・市の設置基準）
　①車道と歩道の境界が分かりにくい（防犯灯がない場所など）
　②歩道の安全対策
(2)道路脇の樹木の管理
　①点検状況（県道・市道等）
　②対応策（従来から取組んでいるが）

9番
土本昌幸
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．令和６年度　定期監査に係る措置内容報告書について

(1)総務部管財課
  ①指摘事項の詳細
　②原因
  ③措置内容
(2)教育委員会図書館
  ①指摘事項
　②原因と措置内容
　③職員数とシフトの現状、人材確保
　④経費の削減、業務負担の軽減
　⑤休館日を設けることでマイナス面はないのか
　⑥職員、教育委員、協議会委員の意見
　⑦市民からのご意見

２．令和６年度　監査の結果の内容について

(1)職員の働き方
　①現在の職員数(正規、会計年度任用)
　②働き方の現状、会計年度任用職員の任期
　③職場環境の改善と今後の方向性

３．総合運動公園について

(1)他市施設の調査
　①使用実施状況、利用率、観客数
(2)推定総建設金額

４．公益通報者保護制度について

(1)公益通報者保護法に係る対応の徹底について
　①総合的な窓口の設置

11番
佐伯欣子
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．北条鉄道の活性化について

(1)現状について
　①乗客数、経営状況
　②イベントの開催状況
　③経営課題
(2)活性化に向けて
　①地元住民との連携について

２．庁舎付属棟建設について

(1)落札価格について
　①入札状況
　②安値落札について
(2)建設価格と建物の内容について
　①建物の内実への影響は

３．財政収支の見通しについて

(1)10年間の財政収支見通しについて
　①大型事業予算の算入内容
　②見直しのサイクル
(2)安定財政について
　①基本的な考え方
　②数値目標

１．脱炭素先行地域づくり事業について

(1)地域エネルギー会社について
　①かさいスマートエナジーによる脱炭素先行地域づくり事業の進捗

1番
大前裕也

12番
森元清蔵
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．加西の教育3本の矢について

(1)加西BASEの考え
　①学校給食について
　②体育館の空調設備について
　③部活動の地域移行について
　④部活動中の事故について
　⑤教育委員会制度について　

２．物価高騰における市民生活への影響ついて

(1)市独自の対策について
　①ねっぴ～Payについて
　②第48回加西サイサイまつりについて
　③LED問題について
(2)市税について
　①令和６年度の市民税、法人市民税の税収について
　②賃金増などサラリーマン層の所得傾向の分析について
　③企業収益増等による法人市民税への影響について
(3)滞納対策について
　①収納率（R5、R6見込み）について
　②複数年に及ぶ滞納者数や滞納総額について
　③市税滞納額100万円を超えた滞納者の有無、有の場合の滞納者数
　④効果的な徴収対策について
(4)デジタル化について
　①地方税に関するDXについて
　②証明発行や納税などのDX化の現状と将来

３．加西市農業の未来について

(1)令和の米騒動について
　①土地利用型農業の現状と課題について
　②農業経営基盤の強化の促進に関する基本的な構想での目標
　③ふるさと納税の返礼品について

14番
丸岡弘満
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【一般質問】　第313回（令和7年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１．行財政改革について

(1)現状の取り組み状況について
　①働き方改革の施策、労働環境について
　②組織改革の評価について
(2)風通しの良い職場環境の整備について
　①取り組み状況、職員への意見聴取について
(3)市民サービスと財政健全化との関係について
　①行財政改革と市民サービスとの効果について
(4)他市の先進事例について
　①先進地事例の導入の検討について
(5)会計年度職員の採用方法について
　①人事異動に伴う会計年度職員の採用方法について
(6)事業仕分けについて
　①効率的、透明性な行財政改革について

２．加西市グローバルセンターについて

(1)グローバルセンター利用者について
　①運営状況の予測について
(2)市内企業との連携について
　①外国人雇用企業との連携について
(3)グローバルセンターの設置・運営に関わる費用対効果について
　①効果はどのように算出するのか
(4)グローバルセンターの経験者起用について
　①採用基準は

３．地域担当職員制度について

(1)地域担当職員の地域への貢献度について
　①具体的な貢献内容を問う
(2)地域担当職員の選任について
　①期待されることと職員の認識について

４．ごみ減量対策について

(1)年間のごみ処理経費について
　①現状認識を問う
(2)加西市内のごみ排出量・処理量について
　①家庭系ごみ、事業系ごみの現状について
(3)ごみの減量化への取り組みについて
　①新たなごみ減量化施策について
(4)小野加東加西環境施設事務組合の構成市の取り組みについて
　①現状のごみ減量化施策と経費削減について

4番
高橋佐代子
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